
AG du 27 octobre 2023

Excuses :   Famille Arronsohn ( au Népal), une poignée de « népalais « début de trek 
vers le camp de base  de l'Everest à 5300m hier

Le quorum  est atteint, nous pouvons débuter la séance

Remerciements
En tt premier lieu à vous tous pour votre présence les anciens ( je ne parle pas de 
l'age!) les nouveaux (elles ) venu(e)s , à Mme le Maire et son conseil municipal, 
HBA, Jean-Paul Rafelli( président du Coders), William Chalaphie président de RS 
Nantua Montréal, représentants d'assoc, les services administratifs et techniques de la
commune, le comité des fêtes pour la mise à disposition de matériel, la presse

Saluer tous ceux qui œuvrent à la réussite et au succès du club
les membres du comité, les encadrants, les  membres de l'animation. Et je mettrais un 
accent particulier sur nos  « administratives » pour l'énorme implication dans le 
nouveau système FFRS360 …. mais j'y reviendrais un peu plus tard

le renouvellement est stable et les nouvelles adhésions progressent !! Rares sont les 
« démissions » de peur de perdre sa place !!! 
Il y en a qq unes et heureusement !
La décision de restriction par des adhésions « prioritaires géographiquement parlant» 
est toujours d'actualité, mais malgré nos vœux de nombre limité, l'attrait SBD reste 
fort... S'il vous plait... plus de pub !
D'autres nous emboîtent le pas  par des restrictions... Mais encore une fois, nous 
n'avons aucune vocation à accueillir toutes les personnes , par manque de structures 
dans les villes voisines… Et puis la mairie nous soutient comme club local pour des 
locaux...à l'appui de cette décision le calendrier des fêtes commun aux 3 communes.
Mais nous accueillons toujours les extensions de nos voisins Montréal-Nantua, mais 
l'inverse fonctionne aussi. 
Evelyne nous en dira plus 

Avant de parler de ce qui s'est passé la saison dernière, je vais encore revenir sur le 
règlement intérieur... surtout pour les randos ! Personne n'est visé en particulier, mais,
même si des termes sont contraignants, les mesures sont  « applicables » ; c'est pour 
votre bien être, votre sécurité, votre responsabilité par rapport au groupe. J'ai 
régulièrement des retours d'animateurs du manque flagrant d'équipements 
basiques..... sacs à dos ( un vrai), vêtement chaud quelque soit la saison, coupe 
vent...Ajouter l'indispensable trousse de secours, boissons en quantité suffisante…. Il 
ne faut pas compter sur les autres … Si quelqu'un a froid ou est « trempé » ce sera 
tant pas pour lui !! Et autre chose, nous ne sommes pas sensés connaître les 
« problèmes médicaux » des uns et des autres... Il faut que chacun assume ses propres
problèmes, et les « remèdes » qui vont avec ... 
il nous est interdit de délivrer quoique ce soit en matière de médocs.



Goûter du mois de décembre... env 70 personnes avec tjrs un copieux buffet

La journée festive du mois de juillet a débuté par une petite virée dans les environs, 
puis a réuni env 90 personnes au repas ;  côtelettes et gratin au menu... Merci aux 
cuistots, aide cuistots ( toujours très nombreux) préposées au service...  joyeuse 
ambiance tte la journée. Chapeau à nos 2 musiciens !  

Participation au 14 juillet avec qq adhérents motivés... tous dédiés cette année au 
service des repas... un grand coup de chapeau à eux ! Pour mener à bien une telle 
action, il faut des bras. Nous avons la chance que le comité des fêtes mette à 
disposition tout le matériel dont nous avons besoin. Et un retour par un engagement 
ce jour là d'un moment participatif à un poste précis... ou non est super sympa... 

La rando des Fours à Emondeau a été un immense succès.... pour nous bien 
entendu !! Pas question de se comparer à d'autres manifestations du même genre avec
plusieurs centaines de participants... Il faut gérer !! Et est ce le but recherché ?? NON
160 personnes au repas «  saucisson patates » galettes au feu de bois magnifiquement 
réussies par Marcel & Jean-Luc. La réussite passe aussi par l'action de la commission
animation : préparation , installation, service, montage – démontage.... etc . Sans 
oublier les habitants d'Emondeau 

A l'invitation de la mairie, participation aux trophées des associations ( pétanque) 
remporté par une équipe où figurent 3 licenciés 

Participation également aux journées du patrimoine.. Notre rôle consistait à 
accompagner les visiteurs à la Source Bleue où les spéléos d'Oyonnax « étalaient »  
toutes leurs connaissances sur ce lieu emblématique du parc du château. 
Les visites se sont enchaînées sur 2 journées... chaque rotation …. 1,8 km !!
Merci à celles & ceux qui ont joués le jeu !

Présentation des animateurs & formation à venir : Laurent tir à l'arc, Catherine pour 
la rando ? Pierrette se lance dans une nouvelle formation « pickelball ». Maryvonne 
va se lancer dans la marche nordique... Et je suis devenu accompagnant sportif «  jeu 
de boules » afin de lui maintenir un caractère officiel.
Quelques animateurs sont repassés par la case renouvellement PSC1 

Les sentiers que le club entretient attirent de très nombreux randonneurs, venant 
d'horizons parfois lointains ; De nouveaux fléchages ont été installés le long des 
itinéraires. D'autres ont été virés... mais nous allons remédié au problème

Le programme randos se poursuit avec du classique et qui fonctionne : 1 journée, 1 ½
journée, 1 balade chaque semaine. 
La saison a été bien remplie... environ 95  compte rendus, hiver comme été , sur le 
blog... 



La nouvelle saison est bien lancée : toutes les activités sportives ont repris,  dans la 
bonne humeur et la convivialité.
Et çà y est …. les toilettes au boulodrome sont fonctionnelles ! Il ne manque que qq 
tuiles juste au dessus de la porte d'entrée et un peu ailleurs.

Je vais revenir sur le sujet de la rentrée, sans complaisance, sur le nouveau système 
mis en place par la fédé pour la dématérialisation des licences.  Je n'ai rien contre le 
principe, j'ai connu dans une fédération de montagne il y a déjà plusieurs années, 
simple , efficace, et qui fonctionnait parfaitement. 
mais … la FFRS a acquis cette nouveauté qui a pour nom que je me fais plaisir à 
prononcer à la française ….. SALES FORCE !!! traduction : Force de vente!!
Lorsque l'on se prévaut d'une telle appellation, il faut être capable d'assumer.
On vend du dématérialisé..... mais on ne livre pas ces achats dématérialisés….au 
compte goutte peut-être  .
Ce « machin » américain ( hors de prix) est d'une complexité effarante !! son lot 
d'absurdité inimaginable ! Personne n'y comprend rien et c'est la débrouille quasiment
tout seul dans son coin … sauf  quelques échanges et arrangements avec nos voisins...
dans la pyramide fédérale le soutien est inexistant : .. Si ce n'est par des 
« ambassadeurs » bénévoles qui ont été projeté dans des galères insensées … Les 
questions sont sans réponses !! 
Je regrette toujours l'absence de solidarité entre les clubs du département pour faire 
cause commune et se faire entendre.
j'ai eu écho de clubs CORERS AURA qui ont quitté la fédé !! d'autres vont suivre !!! 
des présidents ont démissionné !!
 Osons  espérer de sérieuses modifications dans l'usine à gaz afin de la rendre comme 
annoncé «  devant faciliter la vie des dirigeants et adhérents ? » mais ce n'est pas 
gagné... 
Mais gardons le moral !!! essayons tout au moins !!  … Et que la fédé n'oublie pas 
une chose essentielle… nous sommes des bénévoles et il ne faut pas trop tirer sur la 
ficelle !! mais les instances s'en moquent, j'en ai bien peur ! S'il en était besoin, je 
pourrais relater un partie de CR de réunion entre fédé & ambassadeurs : pas de 
questions car trop de propos négatifs … çà laisse perplexe !!!

   
Dates :  RAPPEL : goûter de Noël 2023 mardi 12 décembre
2024 
journée festive : mardi 2 juillet
rando des fours à Uffel :1er septembre
AG : vendredi 4 octobre
Goûter de Noël : mardi 10 décembre

Il me reste à vous souhaiter une bonne saison 23/24, profitez bien de la journée



Quasiment une centaine de CR sur le blog, et une participation totale plus importante 
la saison passée comparée à 2022

RANDOS : 2023 2022
journées 643 557
½ journées 465 516
balades 314 125

1422 1198

TIR A L'ARC : Laurent
MARCHE NORDIQUE :  Jacqueline
PETANQUE : 
DISC GOLF :
TENNIS DE TABLE :


